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CÂMARA SETORIAL DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS 

Data: 15 de Abril de 2014 

Local:  Petrópolis / Rio de Janeiro    

 
Presentes: 
 
Omer Pohlmann Filho – Cored 
André Vinícius Fofano – Cored 
Bruna Lelli Pamplona – Cored 
Marcelo de Freitas Ladeia – Cored 
Marcelo Ferreira – Cored  
Marcio Paiva – Cored  
Antônio Carlos Godinho – Diraf  
Clodoaldo Ferreira – Ipem – MT  
Virgílio Palmeira – Inmeq – Al  
Luiz Carlos Silva – Imetro – SC  
Patrícia Sardenberg – Ibametro  
 
 

 
Ausentes Justificados: 
  
Não houve 
 
 

 
Redator: 
 
Bruna Lelli Pamplona (Cored)  
 
 
 
 

Assuntos Tratados 
 
 

 
A reunião foi iniciada pelo Dr. Omer Pohlmann Filho, Coordenador Geral da RBMLQ - I, que esclareceu que 
desta reunião vários assuntos poderão ser encaminhados para a Plenária.  
 
Falou acerca da possibilidade de reajuste da tabela de taxas, enfatizando a fiscalização de cronotacógrafo, que é 
uma grande possibilidade de gerar recurso.   
 
O Item Encerramento dos Convênios foi abordado, onde se destacou que alguns dirigentes não entenderam a 
dinâmica.  
 
Dr. Antônio Carlos Godinho, Diretor de Administração e Finanças, esclareceu que quando o recurso não é gasto 
tem que ser devolvido.  
 
Todos os presentes concordam que este tema está esclarecido, não havendo mais necessidade de ser discutido.  
Acordou-se que o Dr. Antônio Carlos Godinho fará um documento esclarecedor quanto a este tema.  
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Sr. Marcelo Ferreira, servidor da Cored, iniciou o relato do Grupo de Trabalho Administrativo e Financeiro, 
destacando que o grupo tem foco no sistema, não abordando a legislação.  
 
 
 
Sra. Patricia Sardenberg, Diretora de Administração e Finanças do Ibametro, esclareceu que o SGI não é um 
plano financeiro.  
 
Sr. Marcelo Ferreira ressaltou que o objetivo do grupo de trabalho é identificar as oportunidades de melhoria no 
sistema, porém não tem poder deliberativo.  
 
Esclareceu que, de acordo com o convênio, é obrigatória a utilização dos módulos administrativos do SGI, 
afirmando que haverá capacitação para estes módulos.  
 
Os 10 principais itens foram apontados e esclareceu que eles estão selecionados por prioridade.  
 
Apontou a problemática do patrimônio, onde Dr. Omer Pohlmann Filho sugeriu que o grupo pense em uma 
melhor forma de monitoramento de utilização dos módulos / mecanismo de monitoramento, ressaltando a 
importância de se ter um indicador para cada módulo, visando saber se os estados estão utilizando os módulos.  
 
Ficou acordado que o grupo priorizará a questão do monitoramento de utilização dos módulos, a questão do 
patrimônio e a extração de dados.  
 
Dr. Antônio Carlos Godinho abordou a dificuldade do controle do patrimônio, destacando a ideia de se fazer um 
sistema Inmetro e Rede, onde após o término do inventário, bastaria, apenas, migrar os dados.  
 
Dr. Omer Pohlmann Filho destacou a necessidade de implantação do referido sistema, falando da importância de 
se definir prazos para conclusão do trabalho.  
 
Ficou definido que serão priorizados as questões do monitoramento do SGI, patrimônio e a migração do sistema 
e estas questões serão abordadas, como um informe, na Plenária.  
 
Acerca da Implantação e Utilização dos Módulos do SGI, Dr. Omer Pohlmann Filho destacou que o convênio 
prevê a utilização destes módulos na integra e a não utilização poderá entrar na sistemática de bloqueio de 
recurso. Esclareceu que cursos e vídeo aulas serão oferecidos, acordando-se que este informe será dado na 
Plenária, destacando a possibilidade de bloqueio de recurso.  
 
Sr. Marcelo Ferreira informou que o Grupo de Trabalho identificou pessoas na Rede que são especialistas em 
alguns módulos e, portanto, podem contribuir, regionalmente, prestando consultoria aos demais estados e Dr. 
Omer Pohlmann Filho sugeriu abordar este assunto na Plenária.  
 
Dr. Virgílio Cavalcante, Presidente do Inmeq – AL, apontou a problemática de se capacitar pessoas com cargos 
comissionados em treinamentos estratégicos.  
 
Sobre o Pagamento de Produtividade, Bônus de Desempenho e Outros Benefícios, Dr. Omer Pohlmann Filho 
esclareceu que a Audin pode cobrar permissivo legal.  
 
Dr. Clodoaldo Ferreira, Presidente do Ipem – MT, apontou que o novo convênio aborda a previsibilidade de 
alguns benefícios, desde que esteja dentro do amparo legal, ressaltando que se pode mexer no pagamento de 
produtividade de forma uniforme.  
 
Sr. Marcio Paiva, Coordenador Substituto da RBMLQ – I, estudará uma proposta para esta uniformização, 
porém este assunto não será abordado na Plenária.  
 
Referente ao Período Eleitoral, decidiu-se que a Diraf encaminhará um informe aos Órgãos Delegados.  
 
Sobre as Obras na RBMLQ – I, esclareceu-se que as solicitações serão encaminhadas, diretamente, ao 
Coordenador de Obras e Projetos, Sr. Reynaldo Resende, mas a Diraf terá que ser comunicada.  
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Acordou-se que na Plenária será abordado este tema, onde se apresentará o que está previsto para o ano de 2015, 
as pendências e, ainda, comunicará que o Inmetro disponibilizará engenheiros que trabalharão, exclusivamente, 
para a Rede.   
 
 
A reunião foi encerrada pelo Dr. Omer Pohlmann Filho que agradeceu a presença de todos.  

 
 
 
Próxima Reunião: 
 
Data: 11 de Novembro de 2014 
Local: Não definido  
 


